
加西市議会だより No.161 (2019.11) 15

一般質問 

問
市から地元に提案があって

から 4 年がたちます。1 期

工事、2 期工事、順調に進んだ場合、

どれくらいの期間がかかる見込み

かお聞きします。

答
1-2 工区の進捗状況から、

初年度に用地取得、造成着

手、次年度に造成工事を完了して

引き渡すという、2 年ごとのスケ

ジュールが考えられます。財政上

の都合で 1 工区ずつ仕上げていく

予定で、買収から造成まで全てを

市が行った場合は、6 工区ありま

すので、通算 12 年程度かかるも

のと考えています。

問
5 工区進入路の計画につい

てお聞きします。

答
5 工区の進入路については、

現在のところ決定していま

せんが、先行している圃場整備計

画の中で、地元の要望等を聞いて

いる状況です。今後、圃場整備

事業と連携を図りながら、用地を

確保し、5 工区の進入路を整備し

たいと考えています。しかしなが

ら、正式なルートの決定に関して

は、県道多可北条線との接続につ

いて、県土木事務所や警察等と協

議を行う必要がありますので、し

ばらく時間をいただきたいと考え

ています。

■その他の質問項目

・ 大規模災害時の対応について

・ 北条高校学級増の対策について

加西インター産業団地について

高見　博道  議員

（令和新風加西）

問
平成 30 年 5 月の定例農業

委員会で、教育委員会が（仮

称）泉こども園の用地取得と地目

変更の申請に際し、市長名で始末

書を添付されたが、その経緯は。

答
新たなこども園用地は、平

成 29 年 4 月から地元と交

渉し、目途がついた 9 月に購入費

を予算計上しました。土地収用に

ついては用地課とも相談し、年度

内に購入して農地転用が必要であ

ると確認しました。嘱託登記によ

り平成 30 年 3 月に所有権移転し、

その後農地転用の申請となり、手

順が逆になりました。手続きの誤

りについて、多大なご迷惑をおか

けし申し訳なく思っています。

問
市長名で始末書を提出しな

ければならなかった理由は。

答
農業委員会開催前に県担当

部署と協議し、農地法第 5

条による転用許可申請とともに、

事の顛末を記載した知事宛て文書

を添付せよという指導があり、市

長名で始末書を提出しました。

強引に進める市行政の

姿勢はいかがなものか。農業委員

会軽視があってはならない。農業

委員からも怒りの声が出ている。

■その他の質問項目

・ 子供達を守る安全安心な街づく

りについて

・ 自立促進支援事業ついて

・ 教育委員会について

農業委員会について

丸岡　弘満  議員

（自由民主党・無所属の会）

問
若い世代の利用者の減少と

取り組みについて。

答
少子化も関係していますが、

一方で小中学校の学校図書

館の充実を図っており、比較的学

校図書館の利用が活発で、その分

図書館の利用者が減少傾向にある

と推測しています。また、出前講

座で本に親しむ機会を提供するこ

とで、読書の楽しさを実感し、読

書意欲を喚起できるのではと考え

ています。その他、子供向けのイ

ベントや講演会、図書館 PR 活動

の活性化等により、利用者数の増

加を図っています。

問
図書館司書の採用、配置に

ついて。

答
現在は臨時職員 4 人が図書

館司書の資格を持っていま

すが、今後の図書館のあり方を考

えた場合、図書館司書を職員とし

て採用することも、一つの大きな

課題だと考えています。

問
図書館としての今年度の目

標について。

答
今年度は第 3 次子ども読書

活動推進計画を策定してい

く予定で、図書館協議会に諮りな

がら、市民のニーズに合った、よ

り親しみやすく利用しやすい図書

館づくりに努め、豊かな知識と教

養を高める生涯学習拠点として、

図書館の活性化を図っていきたい

と考えています。

図書館運営について

佐伯　欣子  議員

（21政会・加西ともに育つ会）

意見


